



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA TERESA FERNÁNDEZ DÍAZ-SALA

(MARISA)

Falleció en Gijón, el día 1 de septiembre de 2015
a los 82 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo, Domingo Álvarez Cuervo; hijos, Domingo e Ignacio Álvarez Fernández; hijas políticas, María Araceli y Mariola; nietos, Sara y Sergio; hermanos, Emilio (†), José Antonio, Astrid y Javier (†) Fernández Díaz-Sala; hermanos políticos, María del Carmen, Isabel, José Luis (†) y María del Pilar; sobrinos, primos y demás familia.

Celebración de la Palabra de cuerpo presente en la capilla del Tanatorio Gijón-Cabueñes, a las SEIS de la tarde del MIÉRCOLES día 2, y a continuación, su traslado al cementerio de Ceares, donde recibirá cristiana sepultura

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 7

**Tanatorio Gijón - Cabueñes
985134080**